

Taylor Johnson

Periódico De Richmond

Hola gente de Richmond, Virginia. Soy Taylor Johnson un vecino preocupado.

Recientemente miré la deforestación de árboles para nuevas casas. También la destrucción de la hierba para nuevas calles. Por último, hay mucha basura en la naturaleza. Esto afecta a los animales también. Para ayudar a los animales a recoger la basura y plantar más árboles. Es importante que cuidemos la naturaleza. Nos afecta más que piensa. Hablar por la naturaleza antes de que sea tarde.